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令和５年 第１０回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和５年７月２４日（月） 開始時刻 午前９時３０分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   小堀教育長，大森委員，檜山委員，小野委員，亀山委員 

４ 説明員   梓澤教育次長，口川学校教育担当次長，今平文化財担当副参事 

渡辺教育企画課長，板倉総務担当主幹，加藤学校管理課長， 

小栗学校教育課長，関児童虐待対策担当主幹，宇賀神学校健康課長， 

鈴木生涯学習課長，吉澤文化課長，大嶋スポーツ振興課長， 

金子教育センター所長， 

５ 書記    古内教育企画課長補佐，上野総務担当副主幹， 

濱野係長，田代係長，玄番主事，酒井主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 

   議案第２４号 令和６年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針 

議案第２５号 宇都宮市教育委員会の所管に係る情報通信技術を活用した行政の

推進に関する規則の制定 

 

⑵ 協議事項 

協議第２号  指定管理候補者の案について 

 

⑶ 報告事項 

  報告第３８号 令和５年度宇都宮市返還免除型育英修学資金貸付者の選考結果に

ついて 

報告第３９号 育英事業における収納対策について 

報告第４０号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第４１号 学校等事件・事故について 

報告第４２号 旧大谷公会堂跡地の所管替について 
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８ 議事の内容 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育企画課長 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育企画課長 

教育長 

 

小野委員 

教育企画課長 

 

小野委員 

ただいまから，第１０回宇都宮市教育委員会を開会する。 

 

次に，第７回，第８回，第９回の会議録についてご意見などあるか。 

このとおり承認してよろしいか。 

（全員了承） 

会議録を承認する。 

 
それでは，第７回会議録は，大森委員，亀山委員に， 

第８回会議録は，大森委員，檜山委員に 

第９回会議録は，檜山委員，小野委員にお願いする。 

 （会議録に署名） 

 
本日の会議録署名委員は，小野委員，亀山委員にお願いする。 

 
議案第２４号，協議２号については，「意思形成過程にあるもの」，報告第４０

号，第４１号は，「個人情報が含まれているもの」であるため， 非公開としてよ

ろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 

 それでは審議事項に入る。 

議案第２５号 「宇都宮市教育委員会の所管に係る情報通信技術を活用した行

政の推進に関する規則の制定」について，説明願う。 

（資料のとおり説明） 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 （特になし） 

それでは，議案第２５号を決定してよろしいか。 

（全員了承） 

議案第２５号を決定する。 

 

次に，報告事項に入る。 

報告第３８号「令和５年度宇都宮市返還免除型育英修学資金貸付者の選考結果 

について」，説明願う。 

（資料のとおり説明） 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 

不合格の２名は，どの段階で不合格となったのか。 

１次選考は合格となったが，２次選考の小論文試験において，本市への貢献意

欲が基準に満たなかったため，不合格となった。 

募集人数より，採用人数が多いことも考えられるのか。 
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教育企画課長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

教育企画課長 

教育長 

 

小野委員 

 

教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

小野委員 

大森委員 

 

教育企画課長 

 

 

 

亀山委員 

教育企画課長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

文化課長 

教育長 

 

教育長 

 

募集人数については，大学などで２０名，大学院若干名としているが，可能な

限り基準を満たしたものは採用とする方向で進めていきたいと思っている。 

 

それでは，報告第３８号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

報告第３８号を承認する。 

 

報告第３９号「育英事業における収納対策について」，説明願う。 

（資料のとおり説明） 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 

滞納者数が増加している主な要因は，納付意識の低下だということだが，不景

気や就職率の低下などが原因となっている場合はないのか。 

全体の５０％から６０％は，経済的な理由が原因で滞納となっているが，今回

増加した２９名については，口座の残高不足や，納付期限がきているのに納付書

を無くしてしまったといった理由であった。こういった方は，現年度の滞納者だ

けでも，１１名も増加している状態である。その他には，電話催告をし，そのと

きには支払うといいながらも実際には支払いいただけないこともあった。そのた

め，今回の増加分については，経済的理由が原因ではなく，納付意識の低下が要

因だと考えられる。 

今後は，物価上昇なども関係してくるかと思うので，引き続き注意してほしい。 

最も長い方で何年くらい滞納しているのか。また，連絡がつかないような人も

いるのか。 

滞納期間については，長い方だと１０年を過ぎている方もいらっしゃるが，全

体を通してみると，３年未満の滞納の方がほとんどである。令和４年は，２８名

を債権回収委託の対象としていたが，そのうち２人のみ連絡が取れていない状況

である。いずれにしても必ず連絡がつくようにしていく。 

債権回収を委託している業者は複数あるのか。 

 債権回収業者については，１つの業者にお願いしている。回収できた金額によ

って委託料が決まる仕組みである。 

 

それでは，報告第３９号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

報告第３９号を承認する。 

 

報告第４２号「旧大谷公会堂跡地の所管替について」，説明願う。 

（資料のとおり説明） 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

（特になし） 

それでは，報告第４２号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 



 ４ 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

署名委員 

 

署名委員 

報告第４２号を承認する。 

 

【公開できる案件の終了】 

 

これからの議案は非公開の案件であるため，傍聴者等の退席をお願いする。 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

 

 〇 議案第２４号 令和６年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針 

  ⇒ 決定 

〇 協議第２号  指定管理候補者の案について 

  ⇒ 決定 

〇 報告第４０号 教育行政相談の内容と対応について 

  ⇒ 承認 

【非公開審議の終了】 

 

その他委員の皆様から何かご意見などあるか。 

（特になし） 

 次に，事務局から連絡事項をお願いする。 

● このあとの予定について 

このあと報告第４１号の報告後休憩をはさみ，連絡事項，委員 deサロンを

行う。 

● 今後の会議等の日程について 

  ８月 ８日（火）午後 南図書館の視察，ふれあいティータイムトーク 

             ※詳細についてはこの後の連絡事項で説明 

  ８月２２日（火）１３時３０分～定例会 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

 

 

【非公開審議の終了】 

 

以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

終了時刻   １１時１０分 

 

                  

 

 

                  

 

〇 報告第４１号 学校等事件・事故について 

   ⇒ 承認 


